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Taddei pide claridad para el INE en la  
elección de jueces y magistrados 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- Este martes la Consejera Electoral, Guadalupe Taddei, participó 
en el séptimo foro de consulta sobre la Reforma Judicial que se llevó a cabo en la Cámara de Diputados, 
ahí dejó claro que si bien el INE es experto en organizar comicios, elegir a los juzgadores es una tarea 
sumamente compleja, porque la iniciativa, hasta donde se conoce, no especifica detalles del proceso. 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1L1J87LjU3s7cN6TamcGwZlHAPe64dLy2/view
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